



## がんばった学習発表会！



11月22日（火）に学習発表会を実施しました。子供たちは、この日のために練習を重ねてきました。その成果を存分に発揮した発表会となりました。

まず、全員発表ということで、日頃の感謝のメッセージを伝え、「ありがとうの花」を歌いました。

次に3・4年生は、「授業の風景」ということで、外国語活動、理科、音楽、社会等で学習したことをクイズ、実験、歌や合奏などで表現しました。シナリオや小道具も自分たちで作り、素晴らしい発表でした。

次に1・2年生が国語の「くじらぐも」の劇をしました。大きなくじらぐもを使って、役になりきって演じていて、かわいらしい発表となりました。

最後に5・6年生は、修学旅行で学んだことを、パワーポイントを使って説明しました。さすがに5・6年生。平和学習の成果を堂々と発表しました。

どの学年も自分たちで創意工夫をし、子供たちが生き生きと活躍し、素晴らしい発表となりました。また、ひとつ子供たちが成長しました。



## フラワーボックスアレンジメント教室！

11月25日（金）に今年度も県花き協会主催のフラワーボックスアレンジメント出張教室が行われました。熊本県内で育てられたきれいな花を思い思いにフラワーボックスに挿していきました。一人2個制作し、ひとつは、豪雨災害で被災されて仮設にお住まいの方々と、坂本の一灯苑にお住まいの方々に届けました！

このような機会を与えていただいた県花き協会の方々に感謝いたします。



## ふれあいコンサート！

11月29日（火）にふれあいコンサートがありました。フルート奏者の糸井さんとヴァイオリン奏者の印田さん、ソプラノ歌手の河向さんにお越しいただきました。

演奏の中には、子供たちがよく知っている「大きな古時計」等もあり、子供たちも一緒に口ずさみながら聴き入っていました。また、ジブリメドレーやディズニーメドレーもあり、楽しい時間は、あっという間に過ぎていきました。



### 2学期もお世話になりました。

2学期もあとわずかとなりました。保護者や地域の皆様のご協力で、子供たちは元気に過ごすことができました。また、日々の授業や様々な行事等を通して、大きく成長してくれました。ありがとうございました。

来る2023年もどうぞよろしくお願い申し上げます。よいお年をお迎えください。